

Ville soient priés de donner leur opinion dans le plus bref délai possible.

3.—M. l'échevin Mercier attire l'attention de la Commission sur la construction de certains petits bâtiments sur le boulevard Saint-Laurent, entre les rues DeMontigny et Ontario; et il rapporte que ces bâtiments servent de magasins, ce qui ne devrait pas être toléré sur ledit boulevard.

La question est référée à l'inspecteur des Edifices avec prière de préparer un rapport pour la prochaine assemblée.

4.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil référant à cette Commission un rapport de la Commission des Finances relativement à l'établissement d'un poste de Police et d'une caserne de pompiers dans le quartier Mont-Royal, et recommandant qu'un rapport conjoint de la Commission de Police et de la Commission des Incendies et de l'Eclairage soit préparé sur l'opportunité d'établir un poste de Police et une caserne de pompiers dans ledit quartier.

Après délibération, il est

Résolu: Que M. le président et le chef du service des Incendies soient priés de s'aboucher avec le président de la Commission de Police et avec le chef de Police pour visiter le quartier Mont-Royal dans le but indiqué et pour préparer un rapport.

5.—Est de nouveau soulevée la question de la reconstruction de la caserne de pompiers No 20.

Après délibération, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$35,000 soit affecté à la reconstruction de la caserne No 20, à la condition cependant que les plans et devis en soient approuvés par le Conseil, et que les quartiers-généraux du service des Incendies soient transportés de l'hôtel de ville et installés au-dessus de ladite caserne.

6.—Est de nouveau soulevée la question de la construction de la caserne de pompiers No 21, sur le terrain du gouvernement.

Question référée à M. l'échevin Gallery.

7.—Sur recommandation du chef du service des Incendies, il est

Résolu: De placer un timbre d'alarme au domicile de l'instructeur Doolan, et d'informer en conséquence le sr-intendant du service des Alarmes d'incendies.

8.—Soumis et lus des rapports suivants du chef du service des Incendies:

(a) Demandant qu'un crédit de \$21,140 soit affecté à l'achat d'un nouvel aménagement pour la nouvelle caserne No 5, et de nouveaux aménagements en général; demandant aussi un crédit de \$6,000 pour un service auxiliaire d'automobiles.

Résolu: De souscrire à ce rapport, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(b) Demandant de publier des annonces pour des soumissions pour l'achat d'une pompe à vapeur de 1,000 gallons par minute.

Résolu: De souscrire à ce rapport, et de prier le secrétaire de demander des soumissions par la voie des journaux, lesdites soumissions devant être reçues avant midi, lundi, le 15 juin prochain.

(2) Informant la Commission que Thomas McMahon, ingénieur de la caserne No 1, s'est démis de ses fonctions à cause du mauvais état de sa santé, ladite démission devant prendre date le 1er juin prochain, et recommandant que cette résignation soit acceptée.

Résolu: De souscrire au rapport du chef.

9.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil re rapport de la Commission des Finances relativement à un crédit de \$63.25 pour soins médicaux, et recommandant que ledit montant de \$63.25 soit chargé au contingent général du service des Incendies.

Résolu: Que soient acquittés et chargés au contingent général les comptes suivants, pour soins médicaux, et que le contrôleur de la Ville soit informé en conséquence:

Dr J. Roma Tremblay.	\$ 1.25
Dr H. Campeau.	19.00
Dr J. A. R. Léonard.	30.00
Dr J. U. Lalonde.	10.00
Dr S. McDuff.	3.00
	\$63.25

Cunégonde wards, and that the attorneys be requested to report thereon with as little delay as possible.

3.—Ald. Mercier drew the Committee's attention to certain small buildings that are being erected on St. Lawrence boulevard, between DeMontigny and Ontario streets, and stated that such structures are used as stores, which should not be tolerated on said boulevard.

Question referred to the Building inspector with instructions to report thereon for next meeting.

4.—Submitted and read an extract from the minutes of Council referring a report of the Finance Committee, concerning the establishment of a Police and Fire station in Mount Royal ward, and recommending that a joint report be made on the necessity of establishing a Police and a Fire station in said ward.

After deliberation, it was

Resolved: That the chairman, and the chief of the Fire department, be requested to meet the chairman of the Police Committee and the chief of the Police department, with a view of visiting Mount Royal ward to look into the matter and report.

5.—The question of the reconstruction of No. 20 fire station was again taken up.

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$35,000 be granted for the reconstruction of No. 20 fire station, conditionally, however, that plans and specifications are approved of by the Council; and that the headquarters of the Fire department be transferred from the City Hall, and installed over the said station.

6.—The question of the construction of No. 21 fire station, on Government land, was then taken up.

Question referred to Ald. Gallery.

7.—On recommendation of the chief of the Fire department, it was

Resolved: That a fire alarm gong be placed at instructor Doolan's private residence, and the superintendent of the Fire Alarm department be instructed accordingly.

8.—Submitted the following reports from the chief of the Fire department:

(a) Asking that an appropriation of \$21,140 be granted for the purchase of new equipment for the new No. 5 fire station, and additional general equipment; also asking for an appropriation of \$6,000, for an auxiliary squad automobile.

Resolved: To accede to the report, and that a report be made to Council accordingly.

(b) Asking that tenders be advertised for the purchase of a fire engine of a capacity of 1000 imperial gallons per minute.

Resolved: That the report be concurred in, and the secretary instructed to advertise for tenders, said tenders to be received up to noon, Monday, the 15th June next.

(c) Informing the Committee that Thomas McMahon, engineer of No. 1 fire station, has resigned his position on account of illness, said resignation to take effect on 1st of June next, and recommending that it be accepted.

Resolved: That the chief's report be acceded to.

9.—Submitted an extract from the minutes of the Council re a report from the Finance Committee, concerning an appropriation of \$63.25 for medical attendance, and recommending that the said sum of \$63.25 be charged against the general contingent fund of the Fire department.

Resolved: That the following accounts for medical attendance be paid and charged to the general contingent fund of the Fire department, and the City comptroller be instructed accordingly:

Dr. J. Roma Tremblay.	\$ 1.25
Dr. H. Campeau.	19.00
Dr. J. A. R. Léonard.	30.00
Dr. J. U. Lalonde.	10.00
Dr. S. McDuff.	3.00
	\$63.25